



INFORME ANUAL ²⁰₂₄ de actividades



CON CADA SONRISA,
PINTAMOS
UN FUTURO
MÁS BRILLANTE



9 AÑOS

Sin duda, este año fue crucial para nuestra institución.

Las circunstancias nos llevaron a cerrar nuestro Centro de Desarrollo Integral y nos vimos obligados a transformar nuestros programas y crear nuevos servicios que respondieran a las diferentes necesidades de los beneficiarios.

Para nuestra Institución, sumar esfuerzos siempre ha sido indispensable, pero este año en particular, las alianzas sin duda fueron pioneras de nuestros proyectos, ya que, a través de estas colaboraciones, pudimos replantear el giro de la fundación, continuar con nuestros programas, incrementar los servicios y diversificarnos para tener un mayor alcance.

Ha sido un año de reaprender, de volver a elegir y estudiar los diferentes ámbitos en los que creemos que nuestros proyectos pueden tener mayor incidencia. Los distintos Modelos de Atención nos han llevado a capacitarnos, flexibilizarnos y alinearnos con la esencia de nuestra gran labor.

Cerramos este ciclo con mucha gratitud por cada persona que nos permitió ser testigos de su crecimiento y acompañarla en sus diferentes procesos, y, por otro lado, con mucha ilusión e entusiasmo por seguir construyendo más y mejores oportunidades, potencializando lo que ya hay en cada uno de nuestros beneficiarios para que, a su vez, ellos lo expandan en su comunidad.



A T E N T A M E N T E
María del Mar Zepeda
Presidenta





NUESTROS PROGRAMAS



Comedor

Durante el primer semestre de 2024, se entregaron **729** servicios de alimentación, beneficiando a más de **93** personas en situación vulnerable de la Alcaldía de Iztapalapa. Gracias a la alianza con el banco de alimentos Unidos Distribuimos y Transformamos, I.A.P., logramos sumar más de **200** kilos semanales en alimentos perecederos y no perecederos a la alimentación diaria de toda nuestra gente.

Educación

Nuestro programa tiene un enfoque integral. La atención y el acompañamiento se brindan de manera personalizada, buscando reducir las barreras de aprendizaje que limitan y/o condicionan la posibilidad de los menores de lograr un pleno desarrollo. A través de este servicio, buscamos potencializar las habilidades y capacidades de niños y niñas en condiciones vulnerables, y/o que se encuentren en proceso de hacer frente a alguna condición de salud que les impide asistir de manera presencial a las aulas educativas.

52 Sesiones presenciales



70 Actividades impresas



En la fiel creencia de que todo suma y juntos hacemos más, hemos implementado nuestros programas por medio de distintas alianzas: Gakesu, A.C.; Aquí Nadie se Rinde, I.A.P.; Centro Médico ABC y Hogares Providencia, I.A.P., respondiendo a las necesidades institucionales.

Hemos creado el programa **“De la mano contigo”**, mismo que busca responder a las particularidades de cada organismo, implementando talleres en materia de psicoeducación, estimulación temprana y desarrollo integral.



Psicología

A través de este programa buscamos promover el autocuidado y el autoconocimiento, empoderando al ser para que armonice sus procesos, tome decisiones acertadas en beneficio propio, pero consciente de los demás, transforme experiencias e incremente su bienestar físico, emocional e intelectual.

43

Sesiones presenciales de acompañamiento terapéutico

79

Sesiones en línea de acompañamiento emocional



8

Diarios de las Emociones



Desarrollo Integral

Implementar talleres y/o pláticas que promuevan el fortalecimiento de destrezas cognitivas, afectivas y sociales en toda nuestra gente.

2

Talleres y/o Pláticas presenciales

- Plática nutricional por Hexalud Wellness **“Crear conciencia sobre el consumo de bebidas azucaradas”**.

- **Taller de inteligencia emocional** en Hogares Providencia, I.A.P., con la participación de **33** niñas y niños, con el objetivo de desarrollar un autoconocimiento de las emociones y así poder regularlas de una manera satisfactoria a través de actividades de integración, recreativas e informativas.

MAPEMA

Mapema tiene como intención crear una **red de apoyo para mamás y papás de bebés prematuros** durante y después de la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN). A través de un libro, hemos creado una herramienta de reflexión y contención, siendo esta una invitación a pausar para abrir paso a la forma única y perfecta a través de la cual cada familia se encuentra viviendo esta experiencia.

Con este programa buscamos apadrinar a uno o varios bebés para que, una vez concluido su proceso de hospitalización, puedan acceder a programas terapéuticos especializados (Neurodesarrollo, Lenguaje y Sensorial) de acuerdo a las necesidades de cada paciente.

3 Pláticas brindadas de sensibilización en hospitales públicos y privados

150 Libros donados en hospitales públicos de nuestro país



Alianzas que transforman

Hemos continuado sumando esfuerzos en beneficio de nuestra gente, con la intención de incrementar el alcance e impacto de cada uno de nuestros programas. Agradecemos a cada institución y empresa por brindar su tiempo y esfuerzo para, juntos, lograr brindar oportunidades que le permiten a nuestra gente experimentar cambios reales y sostenibles.



Entregamos **138** juguetes a niños y niñas de Iztapalapa.



Se llevó a cabo la primera jornada de salud integral gracias al programa Fundación Mi Gente Te Acompaña Siempre, beneficiando a **56** personas con consultas médicas generales, consultas con nutrióloga y toma de signos vitales, así como la aplicación de pruebas COVID-19.



Gracias a la suma de Hexalud Wellness, logramos llevar a cabo la primera campaña **“Paso Seguro”** donde entregamos **43** pares de tenis a niños y niñas en Iztapalapa.



De la mano de StoryBox y Grupo Promass, lanzamos la campaña **“Pintando Sonrisas”**, entregando **59** kits de acompañamiento psicopedagógico a niños y niñas del Hospital Pediátrico de Coyoacán.



Plática de sensibilización **“Todos somos creadores de oportunidades”** impartida por la Lic. María del Mar Zepeda con una asistencia de más de **50** voluntarios por parte de Grupo Promass.



Consolidamos alianzas con la Fundación Aquí Nadie Se Rinde, I.A.P., Centro Médico ABC y Hogares Providencia, I.A.P. para brindar nuestro programa **“De la mano contigo”**, con el objetivo de proporcionar sesiones de acompañamiento educativo integral personalizadas a niños y niñas en situación y/o condición social y de salud vulnerable.



Gracias al donativo por parte de FUTEJE, entregamos **85** cobijas en el predio Yuguelito, Aquí Nadie se Rinde, I.A.P. (AnSer) y el Centro Médico ABC.



Participación en evento con motivo de la conmemoración del Día Internacional del Prematuro en el Centro Médico ABC campus Santa Fe y presentación de libro Mapema.



Participación en el festejo del 35 aniversario y posada anual de Ednica, I.A.P. en coordinación con el equipo de voluntarios de Grupo Promass, llevando diferentes actividades recreativas a las familias benefactoras de dicha institución.





A TODOS NUESTRO
COLABORADORES,
¡GRACIAS!



INFORME
ANUAL²⁰₂₄
de actividades